

LA INGENIERÍA Y ARQUITECTURA FRENTE AL FUTURO DEL PERÚ.

La **ingeniería**, como conjunto de sapiencias científico -- tecnológicas para el descubrimiento, la imaginación y perfeccionamiento e incremento de procesos e instrumentos para la satisfacción de las necesidades humanas en aras de la solución de situaciones problemáticas del entorno natural y social, afronta en el presente – como siempre lo ha hecho- el reto de mejorar la naturaleza y la sociedad actuales, con el propósito de legar a los hombres del futuro un universo mejor que el actual, que innegablemente es mejor que aquél que encontramos.

La **arquitectura**, concepto procedente del latín *architectura* que, a su vez, tiene origen en el griego, por su propia esencia, es la habilidad y la destreza de ingeniarse y levantar inmuebles, persigue transformar y alterar el ambiente físico para satisfacer las necesidades del ser humano; entonces, está íntimamente ligada a la Ingeniería, y participa en la misión de perfeccionar la Naturaleza, la Sociedad actual y proyectarla hacia el futuro con características que nuestros antepasados jamás imaginaron y que sólo los visionarios pueden concebir.

Así quedó establecido al concluir el II Congreso Internacional “La Ingeniería y Arquitectura Impulsando el Desarrollo Productivo del Perú”, desarrollado en el Auditorio principal de la Universidad Señor de Sipán, los días 19 y 20 de noviembre del año 2018, en el cual participaron eminentes expositores brasileros, chilenos, españoles, panameños y peruanos, quienes dando lo mejor de sí, con sus magistrales ponencias incentivaron a los asistentes para aceptar el reto de nutrirse de las experiencias nacionales e internacionales y agudizar y perfeccionar su ingenio para ser coautores de la sociedad del futuro, donde no existan ni odios ni rencores ni desigualdades ni actos de corrupción que degradan la sociedad.

Por lo dicho, la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Urbanismo – FIAU- de la Universidad Señor de Sipán, orgullosa de haber promovido este evento, expresa su reconocimiento al personal que con su participación permitió concretarlo y arenga a sus estudiantes a mantener siempre presente esta visión de futuro, que contribuirá en su realización personal – profesional y al bienestar del Hombre del futuro.

Dra. Gioconda del Socorro Sotomayor Nunura
Mg. Ernesto Dante Rodríguez Lafitte